
取組後の感想

【良かった点】
・幹部候補生学校の学生に参加してもらい、活動
を通して江田島市に貢献してもらえることができ
た。

【悪かった点】
・今後の維持管理方法等が未定である。

取組のきっかけ・経緯

・地元から海上自衛隊幹部候補生学校との交流
事業として提案があり実施することとなった。

海自幹部候補生学校との交流事業で植樹をした事例
事業名：里山保全活用支援事業
市町名：江田島市

今後の展開

・引き続き実施したいとの要望がある。

取組の内容

・事業主体：古鷹ﾌﾚﾝﾄﾞｼｯﾌﾟｸﾗﾌﾞ
・実施場所：尾鷹の広場
・実施量：ソメイヨシノ苗植樹（7本）
・実施金額：414千円
・実施期間：令和4年11月～12月

【活動の様子】

【活動の様子】



取組後の感想

【良かった点】
・地元の人たちに加え、Ｉターン・Ｕターンの人たち
も参加し、地域の交流の場となっている。

取組のきっかけ・経緯

・三高山（砲台山）の旧砲台跡周辺の手入れをし
ている地元団体の活動支援を継続して行ってい
る。

三高山（砲台山）の旧砲台跡周辺を整備した事例
事業名：里山保全活用支援事業
市町名：江田島市

今後の展開

・引き続き実施したいとの要望がある。

取組の内容

・事業主体：NPO沖美町地域再生会議
・実施場所：三高山山頂付近
・実施量：活動3回（延17名）
・実施金額：169千円
・実施期間：令和4年9月～3月

【活動の様子】

【活動の様子】


